





Cronin, nacido en Chicago en 1931, obtuvo el premio Nobel de Física en 1980 -junto a Val Logsdon Fitch- por el descubrimiento del fenómeno llamado ‘violación CP’, relacionado con el hecho de que exista mucha más materia que antimateria en el universo que observamos.

Su visita al país se debe a su participación en el ciclo ‘La ciencia del cosmos’ organizada por la Fundación BBVA con el objetivo de repasar las últimas novedades en las investigaciones de la astrofísica actual.

Me gusta

Be the first of your friends to like this.

Imprimir artículo

No hay comentarios en este momento

FEED RSS PARA LOS COMENTARIOS DE ESTA ENTRADA

Publicar un comentario

Nombre (obligatorio)

E-Mail (no será publicado) (obligatorio)

Sitio Web (opcional)

Enviar comentario